

Radio Beethoven

Señor Director:

A un año de la decisión de nuestra Universidad de adquirir la Radio Beethoven, con el propósito de fomentar la música y la cultura en nuestro país, es importante agradecer y reconocer el apoyo que hemos recibido. Agradecemos a las decenas de auditoras y auditores que nos enviaron su apoyo y felicitaciones por esta decisión.

En un año de pandemia, se hizo más importante aún el acompañamiento y la presencia de la radio al interior de los hogares y la familia. Así, se realizó también un programa especial para conmemorar a los miles de víctimas de la pandemia y ayudar en el consuelo a sus seres queridos.

A 40 años de su fundación por Fernando Rosas y Adolfo Flores —en esa época profesores del Instituto de Música de la UC—, Radio Beethoven presenta una propuesta de gran calidad en música clásica, programación que también incluye jazz, selección de música infantil, comentarios de teatro, entrevistas y actualidad cultural, junto a un programa de música chilena.

Este proyecto cuenta hoy con una audiencia en crecimiento. Según las últimas cifras, más de 130 mil personas diariamente nos sintonizan en la señal 97.7 FM y otro número similar a través de la señal *online*. Recientemente se han sumado cerca de 900 miembros al Club de Amigos, que apoyan la emisora y colaboran en su financiamiento y sustentabilidad. Por otra parte, agradecemos a los auspiciadores y a los donantes, que se han comprometido con este proyecto cultural.

Agradecemos al equipo profesional a cargo de la radio, por su dedicación y entrega para aportar cada día la mejor programación a nuestros auditores. En este sentido, el trabajo conjunto con la Universidad ha permitido potenciar las mejores propuestas para innovar y mejorar en la calidad de nuestra programación.

Los planes para este año y los próximos incluyen avanzar en calidad, entregar la mejor música y crecer a regiones de nuestro país —prontamente estaremos en la ciudad de Villarrica junto a un campus de la Universidad—, y llegaremos a otras ciudades del sur. Porque Chile

merece tener acceso a la buena música y Radio Beethoven tiene el compromiso de entregarla.

En tiempos difíciles, la música puede educar, acompañar, realzar el cuidado de la belleza y el desarrollo de los valores espirituales. Como lo expresó una de sus lectoras hace un año citando a "la Flauta Mágica", dejemos que "la música nos lleve a través de la oscuridad de la muerte hacia la luz". En tiempos difíciles para Chile, agradecemos el apoyo y nos comprometemos a seguir aportando a la cultura del país.

IGNACIO SÁNCHEZ D.

Rector
Pontificia Universidad Católica de Chile